

Bhabinkamtibmas Desa Gombongsari Lakukan Cooling System Jelang Pilkada 2024 Bersama Tokoh Masyarakat

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Nov 4, 2024 - 16:59



KARAWANG - Polres Karawang Polda Jabar, Bhabinkamtibmas Desa Gombongsari, Aipda Supriyono dari Polsek Rawamerta, melaksanakan kegiatan cooling system untuk menciptakan kondisi aman menjelang Pilkada 2024. Kegiatan ini dilakukan bersama tokoh masyarakat, bertempat di Dusun Gombong Desa Gombongsari Kecamatan Rawamerta, Kabupaten Karawang. Senin siang,

(04/11/2024)

Dalam kesempatan ini, Aipda Supriyono menyampaikan berbagai pesan dan himbauan Kamtibmas yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan, terutama menjelang pemilihan umum yang akan datang. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

Pentingnya Partisipasi Masyarakat dalam Pilkada, baik sebagai pemilih maupun sebagai pengawas situasi di lingkungan masing-masing, Peningkatan Keamanan Lingkungan dan Kesadaran masyarakat tentang Berita Hoax agar masyarakat lebih berhati-hati dan tidak mudah terpengaruh oleh berita-berita hoax yang dapat memecah belah masyarakat. Informasi yang tidak jelas kebenarannya sebaiknya tidak disebarluaskan.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta membangun kepercayaan publik terhadap institusi kepolisian.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K, SH, MH. Melalui Kapolsek Rawamerta, IPTU. Ulan Sonjaya,SH menambahkan "Kegiatan cooling system yang kami lakukan bersama tokoh masyarakat ini adalah langkah penting untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif menjelang Pilkada 2024. Kami ingin masyarakat merasa dilibatkan dan memiliki peran aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, tegasnya

Penting bagi kita semua untuk saling berbagi informasi dan melaporkan setiap hal yang mencurigakan kepada pihak berwajib. Mari kita jaga bersama agar Pilkada ini berlangsung dengan damai dan aman, serta hindari penyebaran berita yang tidak benar yang bisa merusak persatuan kita. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi semua."
Tutup Kapolsek

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain,S.I.K.,SH.,MH.